

AGROALIMENTAIRE : Moulin d'Ascq, récompensée, poursuit son développement

La société [MOULIN D'ASCO](http://www.moulinsdascq.fr) (siège à Villeneuve d'Ascq), spécialisée dans la fabrication de bières bio artisanales, accélère son développement. Après avoir reçu deux médailles au Salon de l'Agriculture, l'entreprise vient de lancer une nouvelle bière, toujours exclusivement à base d'ingrédients bio. Avec une croissance rapide et l'investissement dans deux nouvelles cuves, Moulin d'Ascq conforte sa position d'acteur incontournable du secteur de la bière bio. L'entreprise prévoit de déménager dans des bâtiments plus grands pour accompagner leur développement. www.moulinsdascq.fr